



Gemeindenachrichten

Ehrendingen, 10. Juli 2018

Gemeinderatsausflug

Das neu zusammengesetzte Gremium traf sich dieses Jahr am Freitag den 22. Juni zum Gemeinderatsausflug. Mit dabei waren auch der Gemeindeschreiber, die Gemeindeschreiber-Stellvertreterin und vereinzelte Ehepartner.

Los ging der Tagestripp zu Fuss um 7 Uhr morgens beim Gemeindehaus Unterdorf in Ehrendingen in Richtung Bahnhof Niederweningen. Es war eine geglückte Überraschung von Gemeindeamman Urs Burkhard als die Gruppe in Hüntwangen aus dem Zug stieg und das Ziel das Kieswerk HASTAG im Rafzerfeld bekannt wurde.

Der Produktionsleiter des Kieswerkes erzählte viel Spannendes über den Kiesabbau. Wie mit riesigen Wasserstrahlern das Kies aus den Wänden gespritzt wird. Wie mit kilometerlangen Förderbändern das Kies transportiert, gewaschen und gesiebt wird. Und warum dem eigentlichen Kiesabbau ein umfangreicher Planungs- und Bewilligungsprozess voraus geht. Ein Prozedere, das sich über mehrere Jahre hin erstrecken kann. Der Produktionsleiter erzählte von intensiven Gesprächen mit Bauern und wie er sich den Boden für die nächsten 50 Jahre im Rafzerfeld sichern konnte. Sehr interessant war, als er beim anschliessenden Apéro erläuterte, wohin das Kies mit dem Zug transportiert wird und wie es für Strassen, Tunnels und Staumauern wieder eingesetzt wird. Aber auch die Rekultivierung der Landschaft war ein emotional diskutiertes Thema.

Nach vielen spannenden Eindrücken, grossem Lärm und etwas Staub genoss die Gruppe im Gasthof Hirschen in Eglisau ein feines Mittagessen. Gestärkt marschierten alle bei schönstem Wetter durch den Buchberg und erfrischten sich während eines kurzen Zwischenhaltes im Dorf Buchberg bei einem kühlen Getränk im Café Rebe. Von dort aus marschierte die Gruppe entlang des Biberpfades bis zur Schiffsstation Tössegg. Auf dem Rhein ging es dann per Schiff zurück nach Eglisau und danach mit dem Zug in Richtung Heimat.

In Ehrendingen angekommen lies der Gemeinderat den Abend etwas müde aber sehr zufrieden beim Public Viewing ausklingen und fieberte mit der Schweizer Fussball-Nati dem Sieg gegen Serbien entgegen.

Ein gemütlicher Ausklang eines erlebnisreichen Ausfluges, welcher übrigens durch die Teilnehmenden selber berappt wurde.



Personelles

Prüfungserfolge

Alessandro Sagona, Fachmann Betriebsunterhalt im Werkdienst, und **Fabio Antoniazzi**, Kaufmann, haben das Qualifikationsverfahren erfolgreich bestanden. Gemeinderat und Geschäftsleitung gratulieren den beiden erfolgreichen Lehrabgängern herzlich zu diesem Erfolg.

Hauswartdienst

Gemeinderat und Geschäftsleitung heissen **Mischa Wiederkehr** im Team der Abteilung Bau Planung Umwelt als Hauswart herzlich willkommen. Mischa Wiederkehr ist 28 Jahre alt und wohnt im Zurzibiet. Um eine bestmögliche Einarbeitung und Übergabe zu erreichen, erfolgt der Eintritt bereits per 1. August 2018. Mischa Wiederkehr folgt auf den langjährigen Hauswart Daniel Feyer, welcher per 31. Oktober 2018 in den wohlverdienten Ruhestand tritt. Gemeinderat und Geschäftsleitung wünschen Herrn Wiederkehr einen erfolgreichen Start und freuen sich auf die zukünftige Zusammenarbeit.

Kanzlei

Yvonne Crameri, Sachbearbeiterin 40%, hat ihre Anstellung auf den 30. September 2018 gekündigt. Frau Crameri wird eine neue Herausforderung in ihrer Wohngemeinde annehmen. Gemeinderat und Geschäftsleitung bedauern diesen Weggang und bedanken sich für den bisher geleisteten Einsatz und wünschen Frau Crameri für die Zukunft alles Gute.

Gesamtrevision Nutzungsplanung Baugebiet und Kulturland Ehrendingen. Zusatzkredit

Der Gemeinderat wird der kommenden Gemeindeversammlung einen Antrag für einen Zusatzkredit in der Höhe von 60'000 Franken stellen. Dies darum, weil der von der Einwohnergemeindeversammlung am 17. Juni 2018 bewilligte Kredit in der Höhe von 290'000 Franken gemäss heutigem Wissenstand nicht ausreichen wird, um die Planung weiterhin fachkompetent und mit der nötigen Seriosität weiter zu bearbeiten. Die kostentreibenden Faktoren sind der grosse Aufwand beim Mitwirkungsverfahren, die mehrfach geänderten Rahmenbedingungen des übergeordneten Rechtes, Abklärungen zu Spezial-Bauzonen und die erhöhte Genehmigungsanforderungen der kantonalen Fachstellen. Im Zusatzkredit ist auch eine Reserve für mögliche Beschwerdeverfahren enthalten. Diese für die Gemeinde Ehrendingen erste Planungsrevision wird vom Kanton mit einem Subventionsbeitrag in der Höhe von 50% der Gesamtkosten unterstützt.

Neue Öffnungszeiten

Die Büros der Gemeindeverwaltung sind während den Sommerferien **bis Freitag, 10. August 2018** wie folgt geöffnet:

Montag: 08.00 – 11.30 Uhr / 13.30 – 18.30 Uhr
 Dienstag bis Donnerstag: 08.00 – 11.30 Uhr / nachmittags geschlossen
 Freitag: 07.00 – 14.00 Uhr

Am 1. August bleiben die Büros den ganzen Tag geschlossen.

Termine ausserhalb dieser Öffnungszeiten sind nach telefonischer Vereinbarung möglich.

Ab Montag, 13. August 2018 bedient Sie die Gemeindeverwaltung zu den neuen Öffnungszeiten wie folgt:

Montag: 08.00 – 11.30 Uhr / 13.30 – 18.30 Uhr
 Dienstag bis Donnerstag: 08.00 – 11.30 Uhr / 13.30 – 16.30 Uhr
 Freitag: 07.00 – 14.00 Uhr

Der Gemeinderat, die Geschäftsleitung und das gesamte Personal wünschen Ihnen eine schöne und sonnige Sommerzeit.

Nächste Termine

<i>Datum</i>	<i>Zeit</i>	<i>Anlass</i>	<i>Ort</i>
14.06.18 – 15.07.18	15.30	Public Viewing Fussball WM 2018	Kiesplatz Schule Oberdorf
14.07.18	13.30	Arbeitstag Neophyten; Natur- und Vogelschutzverein	Parkplatz Schlad (Sandsilo)
16.07.18	14.30 – 17.15	Mütter- und Väterberatung Bezirk Baden (mit Voranmeldung)	Ökumenisches Kirchenzentrum